

tenido algunas modificaciones en sus costos para la aprobación del aporte del 10 %. Y deja al Encargado de Proyectos de Educación Carlos Guajardo.

Encargado de Proyectos Carlos Guajardo, entrega la información indicando que los 7 proyectos PMU presentado dan un total de \$ 72.000.000.y que cada proyecto ocuparía de a 8 a 10 personas.

El Secretario (s) del Concejo informa a los Sres. Concejales que el acuerdo que aprobaron con el apoyo del 10 % de financiamiento para los Proyectos PMU, va en forma detallada, es decir cada proyecto va indicado el valor total y a un costado va el costo del 10%. En caso que se aprobaran el total de los proyecto el aporte total es de \$ 7.000.000.

Concejero Atilio Narváez, consulta por los proyectos del año 2008.-

Encargado de Proyectos Carlos Guajardo, le indica que no se presentaron proyectos PMU.

Punto N° 3.

CITACION A CONCEJERO REGIONAL ATILIO NARVAEZ Y EX CONCEJERO REGIONAL JOSE BLANCO

Alcalde, da la bienvenida al Ex Concejero Regional Sr. José Blanco, quién viene llegando de su trabajo, de inmediato da a conocer la importancia de que la comuna de María Elena en el periodo anterior haya tenido dos concejeros, ya que, gracia a su intervención se han aprobados varios proyectos destacando las Plazas, el Bus, camión pescante, las Ambulancias, Grupo electrógeno de Quillagua, los vehículos municipales, paseo de Monumentos Nacionales.

El Concejero Atilio Narváez, destaca también el proyecto de la especialidad del liceo por más de \$ 150.000.000,-

Alcalde, dice que lo ideal es mantener un contacto más directo con los Concejeros Regionales.

El Concejero Atilio Narváez, dice que lo ideal sería una vez al mes, para conocer los proyectos de María Elena, ya que, habitualmente se entera por fuera.

Concejal Avendaño, dice que no tuvo mucho contacto con el Ex Concejero José blanco, pero agradece a los concejeros el apoyo brindado a la comuna y valoramos y reconocemos el trabajado realizado por ellos.

El Ex Concejero Regional José Blanco, agradece a los Sres. Concejales del periodo anterior que le permitieron participar en el Core, dice que la actuación en el Core es difícil, dice que la 2da. Región fue la mejor calificada, dice que hay que mantener contacto entre el los Concejales y los Concejeros, dice que es desagradable no conocer con anterioridad los proyectos de María Elena y solicita que se mantenga más contacto con el Concejero Atilio Narváez, agradece nuevamente el apoyo brindado por el Alcalde y los Concejales.

Concejero Regional Atilio Narváez, dice que a veces es difícil la situación de los proyectos, ya que, hay que competir con otras comunas o hacer alianzas con las otras comisiones para que aprueben los, proyectos y saca el ejemplo de que cuando se estaba viendo el proyecto de las Plazas de María Elena por \$ 300.000.000,- también Tocopilla estaba peleando el proyecto de la diálisis por un monto de \$ 450.000,- el cual socialmente era muy sensible, ya que las personas hay que trasladarlas a Antofagasta para dializarse y da otra serie de detalles, pero que se luchó indicando de que para María Elena no se habían aprobado proyectos quedando finalmente el de María Elena., dice que hay que estar siempre atento a la jugada y que esto se logra por la experiencia, dice que María Elena debe presentar más proyectos, que el tiene la sensación de que se pudo hacer más cosas, dice que en Tocopilla cuando no quedó ningún Concejero Regional, la autoridades pensaron en lo peor para Tocopilla, pero aclara que la inversión anterior no alcanzó a los M\$ 1.300,- y que en el periodo en que estuvieron los dos de María Elena, dicha inversión se subió a más de M\$ 4.000,- informa que el gobierno ha destinado más de M\$ 7.000,- para enfrentar la cesantía, dice que ahora que Tocopilla eligió a su propio concejero, el se va a preocupar mayoritariamente de María Elena, solicita al Concejo que le den un espacio para seguir conversando sobre los temas de inversión.

Alcalde, dice, que para María Elena, se ha producido casi un hecho histórico que se haya firmado el convenio con Intendencia Regional, S.Q.M. y la Municipalidad en donde se invertirán sobre los M\$ 8.000,- destacando la construcción del edificio Municipal por M\$ 2.800,- indicando que se tuvieron que hacer algunos recortes, ya que, se ofertó por sobre los recursos que había autorizado el Core, también destaca el